

井尻交流センターだより

令和3年5月 発行号

発行日 令和3年5月20日
 発行 井尻交流センター TEL 37-0836 FAX 37-9023
 井尻交流センターHP <https://www.city.yasugi.shimane.jp/kouryu/ijiri-cs/>
 令和3年4月末の井尻地区人口 = 765人 対前年比:-32人(安来市人口統計表より)



令和3年度運営協議会の委員紹介

【委員】

- 堀江博生 (井尻小学校校長)
- 門脇和貴 (井尻小学校PTA)
- 塩見太一 (伯太中学校PTA)
- 奥田瑞子 (認定こども園井尻園長)
- 渡邊有香 (認定こども園井尻保護者会)
- 山岡英樹 (社会教育委員)
- 唐桶隆男 (井尻地区自治会長会)
- 田原宏紀 (井尻地区自治会長会)
- 細田直人 (井尻地区自治会長会)
- 山岡和徳 (井尻子どもみまもり隊)
- 門脇和弘 (井尻地区社会福祉協議会)
- 野々村康正 (井尻地区民生児童委員)
- 遠藤泰史 (井尻地区体育協会)
- 成田興平 (明朗会)
- 長尾勝美 (井尻運転者会)
- 山岡公代 (いきいき井尻健康会)

【役員】

- 会長 遠藤泰史
- 副会長 田原宏紀 門脇和貴
- 監事 野々村康正 塩見太一

ご挨拶

会長 遠藤泰史

地域の皆様には、日頃より交流センター運営につきましてご支援とご協力頂き誠にありがとうございます。昨年来の新型コロナウイルスに加え変異株の影響もあり、終息の気配も見えない中ですが、コロナワクチンの接種も始まり終息することを祈るばかりです。今年度は各種事業、イベントも例年通りとはいえないまでも計画、実行していきたいと思っております。交流センターをはじめ各施設の使用につきましても、ご理解とご協力をいただいているところです。皆様には健康に留意され、今後とも交流センター運営にご協力頂きますようよろしくお願いいたします。

ご挨拶

館長 門脇和弘

井尻地区の皆様今年度もよろしくお願いいたします。正月にどじょっこテレビで、自然公園の魅力アップ事業(比婆山登山道の整備)の話をして頂きましたが、令和2年度は締め切りとなりました。引き継ぎ応募したいと考えていますので、ご理解とご協力をお願いします。また、安来市社会福祉協議会では「地域支援協議体」の立ち上げを推奨しています。赤屋地区では『あかやてごする会』、母里地区では月1回旧奥野邸で『ふらっとカフェ』が実施されています。このような活動が井尻地区でも出来ないかと考えていますので、地域の皆様、各団体の皆様にご意見とご協力をお願いいたします。

令和2年11月15日(日) 「井尻地区文化祭」を開催しました!

井尻交流センターの憩いの家で、展示のみの開催となりました。地区内外からお越しいただき、当初は1日だった開催期間を3日間延長し、延べ130人を超える来場者がありました。

◆展示の様子は井尻交流センターのホームページからご覧いただけます◆



(展示の様子。感染症対策で一方通行としました。)

令和2年度の様子

12月 華やかな寄せ植えが完成しました!

12月18日に寄せ植え教室を開催しました。講師は米子市にある「園芸センターえど」の江戸賢司先生です。この教室を楽しみにされている方も多く、安心して参加していただく為にいつもより机の間隔をあけて、机の真ん中にはアクリルパネルを設置しました。参加者は好きな花苗を選んで植えていき、クリスマス用の飾りを添えたら完成です。クリスマスが過ぎるとお正月の飾りに変えて楽しめます。



(講師の江戸先生)



(参加者が植えている様子)

今年度は夏と冬に寄せ植え教室を開催する予定です。近くなりましたら新聞折込みにてお知らせします。



1月 比婆山登山用トレッキングポール贈呈式

1月31日 安来市商工会青年部より60周年記念の事業で、トレッキングポールが寄贈されました。月山富田城跡と比婆山の登山客に使ってもらえるようにと50本ずつ贈られました。比婆山では峠之内の「不動滝」で贈呈式が行われ、比婆山再生活活性化協議会の石原和幸さん、じげの会の山岡公代さん、井尻交流センターの門脇館長の3団体の代表が受け取りました。



(贈呈式の様子)



(左: 3団体代表 右: 青年部の皆様)

2月 アルバムカフェで卒園記念品作り



(園児と完成品)



(作成の様子)

2月17日 認定こども園井尻でアルバムカフェを行いました。「カメラのハマダ」の山崎先生に優しくご指導していただきました。年長児が自分で選んだ思い出の写真を思い思いに切り貼りし、世界に一つだけのかっこいい作品が完成しました。

3月 「オンライン」研修会



(オンライン研修会の様子)

3月7日 安来市交流センター連絡協議会主催の「ともに考えるこれからの地域づくりオンライン研修会」が開催されました。井尻地区では地域の方5名に参加していただきました。講師の檜谷氏の基調講演に続き、安来市で取り組まれた地域づくりの実践例について話を聞きました。

全部屋に網戸が設置してあります。(和室・研修室・図書室は1カ所)ご利用の際は換気をお願いします。長机用のアクリルパネルが研修室にあります。和室・憩いの家でも使用できますので申込み時にご相談ください。

善意の御寄付ありがとうございました。

香典返し (令和2年10月~令和3年4月受付分)

- 山岡憲二 様 (故 和子様)
- 遠藤榮子 様 (故 誠二様)
- 渡辺邦男 様 (故 千志子様)
- 門脇正美 様 (故 美代子様)
- 遠藤州俊 様 (故 美佐子様)

~井尻地区社会福祉協議会より~

☆新しい駐在さんが赴任されました☆

駐在所勤務は今回が初めてなので、少し戸惑いもありますが、地域の安全・安心を守っていきたく思っております。私を見かけたら気軽に声をかけていただけたらうれしいです。



巡査長 福井俊貴